

Enero, 20 de 1937

Dr. Rafael Estenger.

Santiago de Cuba.

Mi querido amigo y compañeros:

Tengo el gusto de acusarte recibo de tu carta del día 15 en la que me evacuas, a mi entera satisfacción, la consulta que te hice sobre la lápida sepulcral de Diego Velazquez. Por tu informe compruebo que el monumento y la inscripción más antiguos que se conservan en Cuba son los de Da María de Cepero, pues datan del año 1557.

Tambien te doy las gracias por el envio de la obra de Armando Leiva.

Y quiero pedirte ahora un nuevo favor. Yo tengo el tomo primero de las Crónicas de Santiago de Cuba por Emilio Bacardí. ¿Sería posible conseguir en Santiago los tomos restantes publicados? Si es así, dime el importe de ellos para remitirtelo, pues deseo tener completa esa obra que, con todos sus defectos, siempre ofrece datos de interés y utilidad históricos.

Muchas gracias de nuevo de tu siempre afmo. amigo y compañero,



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA